

19.11.2014 - 10:55 Uhr

## Media Service: Logement: les régies romandes refusent plus souvent les étrangers

Lausanne (ots) -

Selon qu'un candidat locataire a un nom et un accent africain ou suisse, il a moins de chances d'obtenir un rendez-vous pour visiter un appartement. C'est le résultat diffusé ce mercredi de l'enquête réalisée par l'émission On en parle (RTS-La1ère), par téléphone, auprès de 140 régies immobilières de Suisse romande.

Deux complices de l'émission, un Africain et un Suisse, ont appelé tour à tour les régies pour donner suite à une petite annonce. Hormis leur origine, les deux participants à ce test grandeur nature présentaient une situation identique et les mêmes revenus.

Sur les 140 annonces récentes choisies, 33 appartements étaient "déjà reloués" ou prétendument reloués lorsque le testeur africain a appelé les régies. Mais quand le testeur suisse a appelé une heure plus tard, 8 appartements refusés auparavant étaient à nouveau disponibles.

Jean-Jacques Morard, président du SVIT-Romandie - l'Association suisse de l'économie immobilière - et CEO de l'agence immobilière De Rham, regrette les résultats de ce test. "Je ne pouvais pas imaginer que ce genre de chose arrivait encore dans les régies romandes. Faire preuve de discrimination sur la simple base d'un coup de fil me paraît complètement hors du temps". "C'est intolérable, il n'y a aucune justification qui valide une attitude comme celle-là", a-t-il encore déclaré, précisant qu'il organiserait un groupe de travail à ce sujet.

Contact:

yves-alain.cornu@rts.ch  
058 236 64 22 / 078 803 36 19  
Facebook : On en parle  
Twitter : @onenparleRTS  
#RTSoep #consoCH

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053786/100764766> abgerufen werden.